



## **Acta de claustro extraordinario del Instituto de Ciencias de la Tierra, UACH**

**16/06/2020**

### **1-Temas tratados**

-César López junto a su equipo, Eliana Sánchez, Jaime Figueroa y Sven Nielsen presentaron su candidatura a la decanatura de la Facultad de Ciencias

-César expuso su curriculum académico y trayectoria en la Universidad Austral de Chile donde trabaja hace 27 años.

-En el proyecto a la decanatura se mencionó la creación de unidad de docencia de pregrado para fortalecer prácticas docentes

-Se mencionó la necesidad y disposición a trabajar para fortalecer el vínculo de la facultad con el sector productivo.

-Se mencionó la organización de realizar un simposio anual de la facultad que sirva para establecer/fortalecer vínculos internos además de hacer difusión de la investigación

-El proyecto de César y su equipo contempla fortalecer la difusión aumentando el equipo con periodistas y profesional de la informática

-Carlos Oyarzún mencionó la necesidad no sólo de fortalecer el vínculo con las empresas y el sector productivo sino que también con la comunidad. César mencionó la intención de cumplir ese objetivo por ejemplo con actividades de los centros experimentales como Calfuco y Quempillén con comunidades de su entorno

-Eduardo Jaramillo plantea la necesidad de la certificación de procesos y acreditación de laboratorios de la facultad, ante lo cual Cesar se compromete a gestionar recursos para cumplir con esta propuesta.

-Karen mencionó la necesidad de fortalecer no sólo la investigación aplicada, como se enfatizó, en la presentación de la candidatura, sino que también la investigación básica

-César concuerda con algunos miembros del ICT que sería óptimo dividir la Facultad de Ciencias en dos facultades más pequeñas para mejorar la gestión. Aunque menciona que se necesita un estudio que avale esta afirmación.

